



UNIVERSITY CLUB
OF MONTREAL

LE CLUB UNIVERSITAIRE
DE MONTRÉAL

SÉRIE DES ORATEURS DISTINGUÉS DISTINGUISHED SPEAKER'S SERIES

UN COQUETEL AVEC / A COCKTAIL WITH MICHEL CORMIER & BENOIT SUIRE

Les journalistes dans les zones de guerre

Une discussion avec Radio-Canada sur la façon dont les journalistes se préparent pour couvrir des zones de guerre et comment Radio-Canada gère ces risques, à travers le témoignage de première main d'un journaliste engagé.

Michel Cormier est directeur-général de l'information à la Société Radio-Canada. En trente ans de carrière à Radio-Canada, il a été correspondant parlementaire à Ottawa, chef de bureau à la colline parlementaire à Québec, correspondant à Moscou, Paris et Pékin. Il a couvert la reconstitution de la Russie, la guerre en Afghanistan, les grands débats européens, les conflits au Moyen-Orient et l'essor de la Chine. Il a interviewé Hamid Karzai, Benazir Bhutto et Vladimir Poutine. Ses affectations l'ont mené dans quarante pays. Michel Cormier est l'auteur de quatre livres, dont *La Russie des Illusions*, qui a été finaliste pour le prix du Gouverneur-Général. Son plus récent, *Les héritiers de Tiananmen*, retrace le parcours des militants pour la démocratie en Chine. Il est récipiendaire des prix Anick et Judith-Jasmin. Ses trois grands objectifs comme directeur-général de l'information sont de maintenir la tradition du journalisme d'enquête à Radio-Canada, assurer la pertinence du diffuseur public dans un univers de médias sociaux et réussir la transformation numérique. Michel vous fera partager ses expériences en tant que journaliste couvrant des zones de guerre comme l'Afghanistan, la Russie et beaucoup plus.



Radio-Canada War Correspondents: boots on the ground

A discussion with Radio-Canada on how journalists prepare for covering war zones and how Radio-Canada manages these risks. Hear first-hand accounts from two journalists.

Michel Cormier is the Chief Information Officer at Radio-Canada. During his thirty-year career, he was parliamentary correspondent in Ottawa, Bureau Chief on Parliament Hill in Quebec, correspondent in Moscow, Paris and Beijing. He covered the reconstruction of Russia, the war in Afghanistan, major European debates, conflicts in the Middle East and the rise of China. He interviewed Hamid Karzai, Benazir Bhutto and Vladimir Putin. His assignments have taken him to forty countries. Michel Cormier is the author of four books, including *La Russie des illusions*, that was a finalist for the Governor-General Award. His most recent: *Les héritiers de Tiananmen*, retraces the activists' path toward democracy in China. He received the Anick and Judith-Jasmin Award. The three main objectives of Mr. Cormier's office are to maintain the tradition of investigative journalism at Radio-Canada, to ensure the relevance of the public broadcaster in the social media universe and to lead the digital transformation successfully. Michel will share his experiences as a journalist covering several war zones such as Afghanistan and Russia.

Monsieur Benoit Suire est le gestionnaire des déploiements à haut risque chez CBC – Radio Canada, depuis 2013. Avec une maîtrise en histoire médiévale de l'Université Toulouse-le-Mirail et une maîtrise en gestion de l'information stratégique de l'EGE - École de Guerre Économique (Paris), il a servi pendant 6 ans comme officier communication et chef du Cabinet de la 11^{ème} Brigade parachutiste (French Airborne), avant d'être affecté au sein du cabinet du chef d'état-major des armées françaises. Plusieurs missions professionnelles à travers l'Europe, l'Asie et l'Afrique, ont doté Monsieur Suire d'une vaste expérience opérationnelle. Il a par ailleurs participé à la mise en œuvre de la communication stratégique et opérationnelle dans le secteur de la défense et créé des liens essentiels entre le secteur public et l'industrie. Benoit discutera comment les journalistes se préparent à couvrir les zones de guerre et comment Radio-Canada gère ces risques.



Mr. Benoit Suire is the High risk deployment Manager at CBC – Radio Canada, since 2013. With a Master's degree in History from Toulouse-le-Mirail University and a Master in strategic information management at EGE (École de Guerre Économique) Paris, he was the Cabinet Chief and Communications officer at French Airborne for 6 years and Senior Communications Manager for the French Ministry of Defence for more than 5 years. After several professional assignments across Europe, Asia and Africa, M. Suire acquired extensive experience in creating and implementing strategic communication policies within the defence sector and creating essential links between government and industry. Benoit will discuss how journalists prepare for covering war zones and how Radio-Canada manages these risks.

Mardi 8 septembre | 17 h

Présentation à 18 h
Bar payant sur place
Présentation bilingue

\$25 plus taxes et frais d'administration

Code vestimentaire: Tenue d'affaires décontractée

Enregistrement:

Veuillez vous enregistrer directement au 514-288-0201 ou par courriel à reception@ucmontreal.ca
Carte de crédit requise lors de l'enregistrement
Endroit: Le Club Universitaire de Montréal
2047, Rue Mansfield, H3A 1Y7

Tuesday, September 8 | 5 p.m.

Presentation at 6 p.m.
Cash bar on location
Bilingual presentation

\$25 plus taxes and administration

Dress code: Business casual

Registration:

Please register directly at 514-288-0201
or by email at reception@ucmontreal.ca
Credit card required upon registration
Location: The University Club of Montreal
2047, Mansfield St., H3A 1Y7

Événement en partenariat avec:
Joint event with:

